
REQUERIMENTO Nº 1299/09 
De Informações 

 
“Referente à malha asfáltica e 
calçamento das chácaras localizadas 
no bairro Cruzeiro do Sul”.  

 
 

Os moradores das Chácaras localizadas no bairro Cruzeiro do 
Sul procuraram por este vereador questionando 02 (dois) itens:  

 
- Primeiro, a respeito da colocação da malha asfáltica, querem 

saber se por ser um bairro de chácaras, se será colocado o asfalto nestas 
adjacências; 

 
- Segundo, os proprietários dos lotes das Chácaras Cruzeiro 

do Sul, solicitam informações se poderão realizar calçadas em seus 
terrenos.  

 
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
    
  - Item primeiro, se positivo, possui uma previsão para a 
colocação da malha asfáltica? 
 
  - Item primeiro, se negativo, o que impede? 
 
  - Item segundo, caso negativo ou positivo, esclarecer. 
 
 

  
                                                                                                 

          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de setembro de 2009. 

 
 
 
 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA” 

-Vereador- 
 


